



令和7年度 金沢錦丘中学校・高等学校

## 課題研究テーマ交流会

## \*高校生と交流し、これからの探究活動にいかします!\*

6月18日（水）に中高合同の「課題研究テーマ交流会」が開催されました。今回で3回目となり、高校生とつながる大切な恒例行事となりました。グループには中高の校長先生をはじめ、多くの先生方がファシリテーターとして入ってくださいり、交流が進められました。



校長先生もファシリテーターとして参加してくださいました。



各教室では研究テーマについて活発に意見が交わされていました。課題研究に対する不安や疑問をグループのメンバーに尋ねる中学生に対し、高校生やファシリテーターの先生方からは、様々なアドバイスがありました。「まずはこれを調べてみるといいよ。」「そもそもこういう問題があるんじゃない？」といった会話が活発に繰り広げられました。中学生も積極的に高校生に対して質問をしたり、自分の意見を伝えたりする姿が見られました。

自ら問い合わせ立て、その答えを追求していく「探究活動」はこれからも続きます。今回のアドバイスを大切にし、探究する力を高めていきましょう！

## \*夢を語る会が開催されました\*

6月20日（金）、教育実習生の3人による夢を語る会が開催されました。テスト休み中にもかかわらず、多くの生徒の皆さんや先生方が参加し、大盛況でした。

それぞれの先生方が、ご自身の経験の中で歩んでこられたキャリアについてお話し下さいました。

なぜ今の進路を選択したのか、現在どのような生活を行っているのか、今皆さんにとっておいたら良いことなど、多くのこれからのヒントになるお話をありました。先生方、貴重なお話をありがとうございました。



今、何に取り組んでいる  
か笑いも交えてお話し  
してくれました！

